



Sitzung des Gemeinderats vom 05. Februar 2018

1. Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt folgendem Vorhaben zu:

- Erweiterung des Wohnhauses, Brühlstraße 7, Flst. Nr. 670/3

2. Hospizverein Singen und Hegau e.V. Beschlussfassung über den Beitritt der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen zum Verein

Im Zentrum Singens entsteht derzeit das erste ökumenische Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz. Für den Betrieb ist der Verein auch auf Spenden angewiesen; daher ist der Verein auch auf die Kommunen im Landkreis zugekommen und hat um Unterstützung gebeten.

Der Gemeinderat beschließt den Beitritt der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen als Mitglied zum Hospizverein Singen und Hegau e.V. mit einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von 150,-- €.

3. Gewässerschau in Mühlhausen-Ehingen

Das Wassergesetz Baden-Württemberg verpflichtet die Träger der Unterhaltungslast, Gewässerschauen an in ihrer Verantwortung liegenden Gewässern durchzuführen. Die Gemeinde Mühlhausen-Ehingen wird auf Grundlage § 32 Abs. 6 Wassergesetz für Baden-Württemberg in diesem Jahr mit dem Landratsamt Konstanz beginnen, Gewässerschauen für Gewässer II. Ordnung auf unserer Gemarkung durchzuführen.

Eine Gewässerschau ist die Besichtigung eines Gewässers und bezieht die Ufer sowie das für den Hochwasserschutz und für die ökologische Funktion notwendige Umfeld mit ein.

Eine Gewässerschau dient zur Sicherung des Gewässerrandstreifens. Dieser ist definiert mit einer Breite von 5 Metern ab der Uferlinie im Innenbereich bzw. 10 Metern ab der Uferlinie im Außenbereich. Die Gewässerschau wird von Vertretern der Unteren Wasserbehörde (Landratsamt Konstanz) begleitet.

Durch die Gewässerschau soll ein Beitrag zur Verringerung und Vermeidung von Hochwasserrisiken für die Anwohner geleistet werden. Gleichzeitig sollen Beeinträchtigungen der ökologischen Funktionen des Gewässers beseitigt werden.

Die erste Gewässerschau erfolgt in Ehingen für den Wasserburgertalbach (Kaltenbach) und den Hepbach.

Der Termin der Gewässerschau wurde auf **Mittwoch, 21.02.2018, 8.30 Uhr** festgelegt. Treffpunkt für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ist der Parkplatz an der Eugen-Schädler-Halle.

Am **Vormittag** wird der Wasserburgertalbach (Kaltenbach) von der Bitzenquelle bis zur Eugen-Schädler-Halle in Augenschein genommen und begangen. Am **Nachmittag** ist die Begehung des Hepbachs von der Brücke Hohenstoffelnstraße bis zur Gemarkungsgrenze Neuhausen geplant. Ggf. wird noch ein Abschnitt des Hepbachs in Richtung Riedmühle in Augenschein genommen.

Der Gemeinderat nimmt den Termin zur Kenntnis.